

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

ORGANE DE L'ARCHEVÊCHÉ ET DE TOUTE LA PROVINCE
ECCLÉSIASTIQUE DE SAINT-BONIFACE

REVUE COMPRENANT DOUZE PAGES, PUBLIÉE LE 1ER ET LE 15 DE CHAQUE MOIS.

VOL. V.

15 NOVEMBRE 1906

No. 22

SOMMAIRE—A nos Lecteurs—Changement d'adresse—Retour de Sa Grandeur—Chapitre général des Oblats—Le Pape—Souvenir de la barrière MacDougall—Une guérison miraculeuse—A travers le diocèse—Recommandée aux prières.

A NOS LECTEURS

C'est à peine si dans chacun des numéros de notre trop petite revue nous parvenons à signaler les incessants progrès du diocèse. C'est dire quelle est notre joie, en voyant ainsi couronnés, tous les efforts de nos si valeureux pionniers de la foi. C'est dire aussi, tout le regret très grand que nous éprouvons de nous voir ainsi privés, faute d'espace, de faire connaître toutes ces intéressantes choses à nos lecteurs très bienveillants assurément, mais un peu oublieux des besoins d'une revue si petite qu'elle soit.

Certes, si chacun voulait seulement faire ce à quoi il s'est obligé, non seulement moralement, mais encore au point de vue légal, en recevant notre revue diocésaine, nous serions bien plus à même de faire plus grand et aussi plus intéressant.

Notre directeur, rédacteur, correcteur d'épreuves, etc. etc. ne demande rien pour cette compilation de fonctions, pour sa peine et son temps; mais il n'en est pas ainsi des compositeurs des imprimeurs etc. qui trouvent que l'encouragement moral est sans doute chose bonne en elle-même, mais qu'un travail rémunéré en espèces sonnantes est loin d'être à dédaigner.

Nous serions donc reconnaissants envers nos abonnés en retard s'ils voulaient bien montrer de la bonne volonté et nous envoyer au plus tôt, ce malheureux petit chiffon de papier sur lequel le Gouvernement a marqué le signe de la piastre. Les CLOCHES n'adorent assurément pas le veau d'or et pas même le veau d'argent; elles seraient cependant très